

Madrid als Vorbild für Linzer Westring

Gunskirchner Erfindung macht Luft sauber

Eine Erfindung aus Gunskirchen bei Wels säubert die Luft im Tunnelring rund um die spanische Hauptstadt Madrid. 85 Prozent der Staubpartikel werden dort herausgefiltert. Heinz Aigner, Chef der Firma Aigner Technologys, hat die Anlage jetzt einer Delegation aus Oberösterreich präsentiert. Baureferent Franz Hiesl (ÖVP) geht davon aus, dass damit die ideale Lösung für den Linzer Westring gefunden ist. Die Abgasfrage ist einer der heiklen Punkte bei der Umweltverträglichkeitsprüfung, die Ende des Jahres beginnen soll. **Seite 3**



RobertLoy

Entwickelte den „Wunderfilter“: Heinz Aigner.